



Santiago Creel (Presidente de la Cámara de Diputados) Entrevista con Ciro Gómez Leyva



(CIRO GÓMEZ LEYVA) “Hoy ya convoqué a Mesa Directiva para presentar mi licencia como presidente de la Mesa Directiva y licencia como diputado, o sea, que estoy puesto ya de tiempo completo a partir de las 2 de la tarde a entrarle de lleno, con mucho entusiasmo y con alegría. Va a ser la diputada Noemí Luna, diputada por Zacatecas, alguien que tiene plena capacidad, inteligencia, sabiduría, experiencia, en mejores manos no podría quedar la Cámara de Diputados. Yo ya tomé la decisión de estar en la primera línea de defensa de esta batalla, estaré en las próximas 42 semanas trabajando por el Frente Amplio por México. Estamos en una situación de emergencia nacional y me voy a dedicar de lleno, con cuerpo y alma, para que en las próximas 42 semanas sean para mí un trabajo intenso con el mayor número de horas y de días dedicados al Frente Amplio por México”.